



Hohe IT-Auszeichnung für Kärntner Jungunternehmen

Mitte November wurde in der Wiener Hofburg der österreichische IT- und Beraterpreis Constantinus verliehen. In der Kategorie „Digitalisierung und Internet of Things“ ging der 2. Platz dabei nach Kärnten, zum Spittaler Jungunternehmen myAcker.

Doch nicht der myAcker Onlinegarten war diesmal Grund für die Auszeichnung. Vielmehr wurde myAcker für seine Shoptechnologie ackerPay®, das selbstentwickelte Shopsystem zum Betreiben personalloser oder hybrider Shops, ausgezeichnet.

Vom Hofladen, über Lebensmittelfachgeschäfte, Supermärkte, Hotelshops, bis hin zu Non-Food-Geschäften aller Branchen ist ackerPay® die Lösung für das effiziente Betreiben eines Selbstbedienungsshops. Damit lässt sich der Shop smart steuern und überwachen, kommt ganz ohne Personal vor Ort aus und schafft parallel ein sehr angenehmes Einkaufserlebnis.

Mehr als 70 Kunden aus Österreich und Süddeutschland haben ackerPay® aktuell bereits im Einsatz. Über 4 Millionen, überwiegend regionale Produkte, wurden so bereits verkauft. Viele weitere sollen noch folgen.



Weiterentwicklung als Treiber und Erfolgsfaktor

Apropos regional: Antrieb und Maß der Dinge für die Entwicklung von ackerPay® war und ist die AckerBox®, das SB-Shopkonzept für hochwertige, regionale Produkte aus dem Hause myAcker. Die AckerBox® gibt's mittlerweile 15 mal in Österreich. Demnächst eröffnen die ersten Standorte in Salzburg und Wien und auch die ersten Schritte nach Deutschland sind bereits konkret geplant.

Weiterentwicklung ist bei myAcker also nicht nur ein Schlagwort, sondern viel mehr stetiger Begleiter auf dem Weg in die Zukunft.

Dem Ursprung und der Uridee der myAcker GmbH, dem myAcker Onlinegarten, bleibt das Team von myAcker natürlich auch weiterhin treu, wenn auch in anderer Form. Der Acker in Mühldorf im Mölltal übersiedelt vor die Tore Wiens. Im niederösterreichischen Tullnerfeld betreibt schon seit der Saison 2023 ein junges Hofübernehmerpaar einen weiteren myAcker Onlinegarten, der ab der kommenden Onlinegarten-Saison nun weiter wachsen soll.

Nachdem das Gros der Onlinegärtner aus dem Osten Österreichs stammt, ist dieser Schritt nur logisch. myAcker Geschäftsführer Christoph Raunig: „Wir freuen uns, dass mit unseren Partnern in Niederösterreich myAcker nun noch regionaler wird. Die Lieferwege der Onlinegemüse-Ernte zu den Kunden sind so deutlich kürzer, die Ernte damit noch frischer und noch mehr Onlinegärtner können so auch persönlich bei ihrem Onlinegarten vorbeischaun.“ „Unser Fokus richtet sich künftig noch mehr in Richtung technologischer Entwicklungen – auch die Auszeichnung mit dem Constantinus zeigt ganz deutlich, dass wir hier auf dem richtigen Weg sind.“, so Raunig weiter.

Weblinks: <https://ackerpay.com>
<https://ackerbox.om>
<https://myacker.com>

Kontakt für Rückfragen:

Kathrin Angermann
Leitung Kommunikation
Tel.: 0043 664/88102823
E-Mail: kathrin@myacker.com